

M. Jean ZAY inaugure la Colonie de Vacances du Loiret

Dimanche dernier la Colonie de Vacances du Loiret a été inaugurée en présence de nombreuses personnalités de ce département et notamment de M. Jean Zay, ministre de l'Instruction Publique venu aux Sables non en cette qualité, mais au titre de rapporteur général des finances du Conseil général du Loiret.

A cette occasion, la Municipalité offrit un vin d'honneur à ses hôtes : MM. Jean Zay ; Lemoine, préfet du Loiret ; Donon, sénateur ; Cabanis et Pellat, députés du Loiret ; Bronnea, inspecteur général de l'Enseignement ; Lewy, maire d'Orléans, etc...

M. Moreau, préfet de la Vendée ; MM. Aubert et Daroux, députés de la Vendée ; Terral, sous-préfet ; Benatier et Luce, conseillers généraux et de nombreuses personnalités assistaient à cette réception à laquelle la Musique municipale prêle son concours.

Des discours furent échangés entre M. Lecomte, maire des Sables ; M. Donon, député du Loiret et M. Jean Zay.

Après ce vin d'honneur, les assistants se rendirent à la colonie du Loiret qu'ils visitèrent.

Un déjeuner de 80 couverts, à l'Hôtel du Remblai et de l'Océan, termina cette journée d'inauguration.

